

ACTUALITÉS CDB



Lettre infos n° 30

Juin 2015

Bonjour à tous,

C'est dans une situation dramatique que nous allons aborder l'été.

L'avenir n'est pas réjouissant et pourtant, il nous faut aller de l'avant. Une chose est sûre : rien n'est joué, nous devons continuer à communiquer pour assurer la notoriété de notre marque.

Le Cochon de Bretagne est le reflet de nos élevages auxquels l'ensemble des producteurs bretons peuvent s'identifier. Je fais également le constat d'un distributeur qui a pu mettre en place un cochon 100% breton sans passer par la démarche Le Cochon de Bretagne qui a été **pionnière dans ce domaine**.

Malheureusement, certains jouent la carte de l'individualisme au lieu de proposer une solution collective pour la profession qui permettrait une valorisation globale des producteurs bretons.

Dans ce contexte, où chaque maillon de la filière essaie de « sauver les meubles », je vois apparaître de nouveaux cahiers des charges avec même parfois des allégations dangereuses (sans antibiotique, sans OGM..). Resterons-nous compétitifs dans cette apologie? **Alors que dans cette crise, un seul critère domine malheureusement : LE PRIX!!!**

Partant de ce constat, nous sommes extrêmement vigilants sur l'évolution du cahier des charges qui doit rester accessible à tous afin de ne pas rentrer dans une surenchère qui ne profiterait qu'aux transformateurs alors que tout le travail est réalisé en élevage.

Valorisons déjà l'origine de notre cochon!

Plus réjouissant maintenant, l'échéance des Vieilles Charrues approche et pour les besoins d'organisation,

il est important de ne pas vous y prendre à la dernière minute. Cela fait du bien de prendre une « bouffée d'oxygène » et le Festival des Vieilles Charrues est une bonne occasion.



Les jeunes et moins jeunes, nous attendent pour se faire tatouer et déguster du bon cochon. Cette année, **les revendications sur l'origine** vont prendre un aspect encore plus important. Les festivaliers seront à notre écoute, profitons-en!

Durant ce mois de juillet, nous fêterons également les **15 ans du Cochon de Bretagne**. La valorisation n'est pas à la hauteur de notre challenge, mais nous pouvons constater tout de même que nous avons réussi notre projet sur différents points. A ce sujet, une rencontre aura lieu à la rentrée avec nos groupements partenaires afin de réaliser un point d'étape.

Je vous invite d'ailleurs à retenir la date de notre prochaine assemblée générale :
le jeudi 10 septembre 2015 à 17h30 à Guingamp.

Le président,
Sébastien Brishoual.